

大内小だより

やさしく かしこく たくましく 令和6年11月8日 第11号 杵築市立大内小学校 校長 奥 陽子

10/25(金)[稲刈り:5年]6月に田植え体験をさせていただいた稲が4か月で豊かに実りまし た。当日は稲を刈り、束にして紐で結び、竹竿にかけて乾燥させる作業をしました。生産の苦 労や大変さに加え、≪落ち穂も大切に拾う≫こと等、食べ物を大切に扱う心も学ばせていただ きました。様々な準備をして下さった地域の皆様、ありがとうございました。







10/30 (水) [スクールロイヤーによる《いじめ防止の授業》]

1.2年/3.4年 松尾弁護士さんが『いじめは 絶対ダメ。いじめている人やその保護者は大 きな責任を負うことになる。自分も友達も大 切にする。また、いじめられて仕方ないとい うことは絶対ない。家族や先生に相談してく ださい。』と話して下さいました。





10/30(水)歴史学習:6年大内小学校・護江小 学校・豊洋小学校の6年生が合同で杵築の歴 史学習を行いました。地域の方のガイドで、 郷土の遺産をめぐりました。参加した6年生 は、「身近な所に古墳等教科書に載っている物 があることを知り感動した。」等と感想を話し ていました。





11/6(どうぶつふれあい活動:1・2年) 藤ノ川 の堀様・東大内山の中村様のお宅に伺い、飼 育されている動物を見せていただきました。 珍しい鶏や、美しい小鳥を見たり、ポニーに 餌をやったりモルモットをひざの上に乗せ

てもらったりと、かわ いらしい動物たちと 心ゆくまで触れ合う ことができました。







11/7(ラグビー出前授業:4·5·6 年)大分県ラグ ビーフットボール協会の方が指導に来て下さ いました。《相手にタグを取られたら走るのを 止めボールを手放さなければならない》のが ルールです。初めて挑戦する競技でしたが、



協力しながら ラグビーボールを 一生懸命に追い かけていました。



